

## NOTA DE PRENSA

El último fin de semana se llevó a cabo la sexta reunión del grupo “Generación de Diálogo, Confianza y Entendimiento entre Perú y Chile”, que agrupa a 24 académicos de ambos países, convocados por los Institutos de Estudios Internacionales de la Pontificia Universidad Católica del Perú y de la Universidad de Chile, con el apoyo de la Fundación Konrad Adenauer. En esta ocasión, el grupo debatió sobre el rol que pueden cumplir las iglesias para el mejoramiento de nuestra relación bilateral y, asimismo, sobre las formas de cooperación que podrían presentarse en el campo de la energía, los recursos hídricos y el medio ambiente.

Adicionalmente, se reiteró la importancia y trascendencia de la ***Declaración sobre las relaciones peruano-chilenas post La Haya***, que representa una agenda común para las relaciones entre Perú y Chile, publicada el 20 de octubre del presente año, tanto en Lima como en Santiago (<http://www.kas.de/chile/es/publications/32493/>). La citada Declaración fue emitida con la esperanza que sea considerada no solo por los respectivos gobiernos, sino también por los actores políticos, sociales, académicos, empresariales, mediáticos y, en general, por los ciudadanos de ambos países.

El Grupo acordó respaldar los esfuerzos que se vienen desplegando para informar a las respectivas poblaciones sobre el proceso que se lleva a cabo en La Haya, de manera de generar un clima favorable y positivo de cara a la culminación del proceso. Al mismo tiempo, se convino en recomendar a las autoridades de ambos países que estén atentos a cualquier situación que pudiera generar inconvenientes entre sus gobiernos o sus poblaciones.

Lima, noviembre de 2012